				7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							Contra Réplica	1, 5	24/05/2023	LEGISLATIVO
					Y		PRICESPO DE NYSTRACIÓN	, ,	, ,	

MC ARRANCA CAMPAÑA CONTRA TRICOLOR: "CON EL PRI NI A LA ESQUINA". P. 5

"CON PRI NI A LA ESQUINA", LANZA CAMPAÑA MC; "SON ESQUIROLES DE MORENA", REVIRA ALITO

A DOS SEMANAS de las elecciones en Estado de México y Coahuila donde se elegirán gobernadores, el partido Movimiento Ciudadano lanzó una campaña en contra del PRI denominada "Con el PRI ni a la esquina".

La estrategia que nació en la dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México y la que iba a ser presentada este lunes 22 de mayo, pero que tuvo que ser pospuesta debido a que los emecistas denunciaron que priistas acudieron hasta la colonia Condesa donde iba a develar una barda con la campaña para intimidarlos, finalmente fue lanzada este martes en una conferencia de prensa.

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, acusó al PRI de haber pactado con Morena la elección en el Estado de México para que la candidata morenista se quede con la entidad.





"Alito" Moreno del PRI y Jorge Álvarez de MC se acusaron mutuamente. Cuartoscuro

En ese sentido, insistió en que los dirigentes de los partidos de la alianza solo buscan mantener la posición del partido y por eso afirma que ya pactaron con Morena. "Esas dirigencias, esos dirigentes están entregados a Morena, ya pactaron ser derrotados, con tal de quedarse con el control de los partidos", subrayó.

Por su parte, Alejandro Morena Cárdenas 'Alito', presidente nacional del PRI, calificó de "lacayos, esquiroles, partido de panfleto y esbirros de Morena" a los dirigentes de Movimiento Ciudadano por iniciar la campaña en su contra.

También en conferencia de prensa, el líder priista, al igual que ellos, afirmó que MC pactó con Morena para hacer una "campaña sucia" en su contra cuando las elecciones en Estado de México y Coahuila están a unos días de celebrarse.

Alejandro Moreno insistió en que Movimiento Ciudadano está tratando de desarticular la alianza de Va por México por los ataques que le hacen a él, pero nunca contra Morena. "Lo que está haciendo Movimiento Ciudadano es pretender descarrilar una coalición y obviamente está claro que están en contra de lo que la sociedad mexicana. Son esbirros, son lacayos, son esquiroles y empleados de Morena y eso ha quedado totalmente documentado".

Por Elia Cruz Calleja